

Las Fiestas de la Santa Cruz proclaman a su reina este fin de semana

09/03/2017



La Comisión de la Santa Cruz ha anunciado los actos que se celebrarán en torno a sus fiestas, que en este 2017 incluyen multitud de novedades. La más destacada será que este año se realizará la elección y coronación de la reina y dará el pregón Pablo Carrillos en el Teatro Cervantes este mismo sábado a partir de las 20 horas. Las fiestas de la Santa Cruz se celebrarán del 28 de abril al 3 de mayo.

El 26 de marzo tendrá lugar un concierto en el Campet. El 28 de abril a las 19:30 horas comenzará la celebración con la Ofrenda de claveles, acto que partirá

de la sede hasta la iglesia de la Santa Cruz para formar una cruz. El día 29 de marzo a las 18 horas tendrá lugar una cabalgata que saldrá de la rambla, después merienda para todos y tras ello el ayuntamiento ofrece una verbena. El 30 de abril se realizará la recogida de las reinas por la mañana y la posterior recepción por el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, ya por la tarde a las 20 horas se celebrará una procesión y fuegos artificiales. El 1 de mayo habrá un almuerzo popular y un concurso de gachamiga. El 3 de mayo, día grande de las fiestas, se oficiará una misa a las 19:30 horas.